

bien lèchée, un même ciel au fonds bleu,  
mais le plus beau bleu de l'Italie.

“ Ce n'est pas le ciel du Pays ”

“ Le nôtre est un peu plus gris.”

Nous avons, en retour, la clarté du  
Nord, un firmament plus transparent, des  
étoiles plus scintillantes, nos brillantes  
aurores boréales (marionnettes dansantes.)

Et nos clairs de lune, sans pareil,

Nos splendides levers du soleil,

Nos crépuscules un peu rougis, mais ils  
ne sont pas moins beaux qu'ailleurs.

Je suis un peu vieux, mais j'ai bien  
voulu essayer encore de peindre un der-  
nier tableau de famille.

C'est une croûte un peu dure, je le sais,  
mais c'est mon dernier pâté que j'ai vou-  
lu faire aux petits oiseaux de neige, dans  
l'espoir de fêter assez gaiment ce beau  
jour de la Ste Catherine avec mes plus